

〈1年生〉



2年生への準備を！



2月に入り、一番寒さの厳しい時期を迎えましたが、元気にがんばりましょう。1年生は1月に、鳴門市市場・川崎識字学級との交流で部落差別についての学習を深めることができました。そして、北島町防災センターでは地震体験を始め、消火、煙体験など災害に備えて、防災意識を高めることができました。また、美馬地区新人駅伝大会では、それぞれが自分の力を発揮してタスキをつなぎ素晴らしい走りを見せてくれました。各行事で成長の跡をつくづく感じます。2月からは来年度の修学旅行に向けて平和学習を進めていきます。

### 1月の学校生活の様子



識字学級（歌と手話）



交流タイム



暴風体験



消防士体験



防災センターにて



新人駅伝メンバー

### 生活記録より

- ★道徳の時間に市場・川崎識字学級の方々にお礼の手紙を書きました。聞いた話から自分は差別をしない生き方にするには、何をすべきかを考えました。自分を見つめ直す時間になってよかったと思います。
- ★北島の防災センターで災害に備えて消火や煙など5つの体験をしました。実際に地震や火事などの災害が起こったときに、落ち着いて動けるように、今日の体験を生かしたいです。
- ★今日は駅伝がありました。すごく疲れたけれど、みんなで一生懸命に走れたと思います。記録が前よりよかったのでうれしかったです。
- ★英検がありました。始まる前は緊張しましたが、始まると集中できました。合格していたらうれしいです。

### 保護者の皆様へ

2月12日に、基礎学力テストを行います。インフルエンザやノロウイルスなどの感染症が猛威を振るっておりますが、うがい・手洗いの徹底や学習の復習が十分できるように、ご家庭でもご協力よろしく願いいたします。